Dans sa présentation de 1979-80 relative à l'EAEF, le ministère avait élaboré plusieurs plans d'action ayant trait à ce groupe. Il s'agissait pour le ministère de réviser les pratiques et procédures en vigueur dans le recrutement des agents du service extérieur. Cette étude a permis l'adoption d'un certain nombre de recommandations dont l'une concernait la participation des femmes aux comités de sélection.

Le ministère avait également prévu d'augmenter le nombre de femmes dans ce groupe de 8% chaque année, mais à cause du programme de restriction du gouvernement, cet objectif n'a pas été atteint l'an dernier. Le ministère a, par la suite, revisé cet objectif qui est maintenant de 5% pour cette année et les années prochaines.

Dans un autre plan d'action, le ministère voulait mettre l'emphase sur l'augmentation de la représentation des femmes au niveau supérieur du groupe FS, mais cet objectif n'a pas été atteint pour la même raison.

Catégorie technique⁸

La représentation féminine de la catégorie technique se situe à 14,6% pour le ministère, ce qui est supérieur à celle de l'ensemble de la Fonction publique (10%). Ce taux de représentation a augmenté de 4,0 points de pourcentage depuis 1978 et de 10,1 points de pourcentage depuis 1975. En comparaison, la représentation féminine dans cette catégorie à l'échelle de la Fonction publique a diminué légèrement de 0,1 point de pourcentage depuis 1978, quoiqu'il y ait eu une augmentation nette de 0,3 point de pourcentage depuis 1975.

Parmi tous les employés du ministère, 4,1% occupent des postes de la catégorie technique. 1,6% des employées du ministère occupent un poste de cette catégorie, par rapport à 5,7% des employés.

87,8% de tous les employés du ministère qui occupent des postes de cette catégorie sont concentrés dans les groupes EL et SI.

EL: Dans le ministère, en dénombre 77 hommes et aucune femme dans le groupe EL. La proportion de femmes faisant partie de ce groupe se situe à 0,6% pour l'ensemble de la Fonction publique.

En 1979, 11 personnes ont été nommées à des postes du groupe EL dans le ministère. Parmi ces personnes, il n'y avait aucune femme. A date aucune femme n'avait fait demande d'emploi pour un poste du groupe EL, cependant, récemment il y euttrois femmes qui ont fait une demande pour un poste de ce groupe et une d'entre elles est maintenant inscrite sur une liste d'éligibilité.

SI: Le groupe SI du ministère compte 16 hommes et 15 femmes; ainsi, la représentation féminine atteint 48,4%, ce qui est supérieur à celle de l'ensemble de la Fonction publique pour ce groupe (43,2%). En 1978, le ministère comptait 10 hommes et 9 femmes de ce groupe; depuis, la représentation féminine a augmenté de 1,1 point de pourcentage comparativement à la diminution de 3,8 points de pourcentage de la représentation enregistrée pour ce groupe dans l'ensemble de la Fonction publique. En 1975 cette fois, le ministère comptait 6 hommes et 2 femmes de ce groupe; depuis la représentation féminine a augmenté de 23,4 points de pourcentage comparativement à une légère augmentation de 0,2 point de pourcentage enregistrée pour le groupe SI dans l'ensemble de la Fonction publique.

Il n'y a aucun détachement dans les catégories suivantes: technique, soutien administratif, et de l'exploitation.